

Ini Manfaat Kerjasama FEB Unimal dengan Emavadev India



Dr Surya dan Mr Vandeeep dari Emavadev India memberikan kuliah umum di Aula Meurah Silue Kampus Lancang Garam Universitas Malikussaleh, Lhokseumawe, Senin (7/10/2019). FOTO: IST.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh telah membentuk Klinik Jurnal untuk membantu dan mendorong percepatan publikasi jurnal di lingkungan fakultas. Penelitian penelitian dosen dan mahasiswa nantinya akan didorong masuk ke proceeding dan jurnal nasional serta internasional yang bereputasi.

“Kita harapkan nanti dosen dan mahasiswa semakin intens melakukan penelitian dan menghasilkan jurnal berkualitas,” ujar Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Dr Hendra Raza, Rabu (9/10/2019).

Menurutnya, sebagai gerak awal pelaksanaan tugas klinik tersebut, FEB Unimal dengan dukungan Dr Khalsiah serta tim berinisiatif membuat kuliah umum dan kerjasama penandatanganan perjanjian kerjasama (MoA) dengan Emavadev, sebuah perusahaan publikasi internasional ternama dari India yang diwakili Dr Surya dan Mr Vandeeep, Senin (7/10/2019).

Disinggung mengapa memilih Emavadev, Hendra menyebutkan perusahaan tersebut telah memiliki pengalaman dan telah membantu publikasi puluhan jurnal dosen di lingkungan Unimal. Emavadev juga memiliki reputasi internasional dan juga banyak menjalin kerjasama dengan berbagai perguruan tinggi.

Baca juga: [FEB Unimal Gelar Konferensi Internasional Malaysia – Indonesia](#)

Dengan adanya MoA ini, lanjutnya, Emavadev akan memfasilitasi FEN Unimal untuk ikut serta dalam berbagai even riset kolaborasi dan jurnal internasional, memberikan aplikasi cek plagiat berstandar internasional, serta memprioritaskan artikel dari dosen FEB Unimal untuk masuk ke jurnal yang bereputasi sampai dengan Q1.

“Emavadev berjanji akan membentuk jurnal internasional khusus milik FEB Unimal yang nantinya akan bereputasi Scopus. Mereka juga membantu percepatan profesor di lingkungan FEB Unimal. Malah mereka menargetkan kalau dengan kerjasama ini bisa menghasilkan profesor dua orang saja, kita akan diajak mengikuti even-even riset besar di India,” papar Hendra.

Emavadev mengharapkan adanya fasilitas ruang di FEN Unimal agar mereka dapat membuka perwakilan yang nantinya mereka akan digunakan untuk mengajarkan menjadi tim review jurnal internasional. “Mereka berjanji kerjasama ini akan terus dilakukan berkesinambungan,” kata Hendra lagi yang didampingi para pembantu dekan.

Penandatanganan MoA dan kuliah umum juga dihadiri guru besar ekonomi Prof Apridar, Prof A Hadi Arifin, perwakilan Universitas Samudera, IAIN Malikussaleh, Dekan Fakultas Kedokteran Unimal Dr dr Rajuddin, para pembantu dekan, ketua Program Pascasarjana Ilmu Manajemen Dr Marbawi Adamy, serta segenap *civitas academica* Universitas Malikussaleh.

“Semoga penandatanganan ini dapat menghasilkan sesuatu yang kita harapkan untuk mencapai peningkatan publikasi dan peningkatan akreditasi fakultas dan universitas,” harap Hendra.

Dalam kegiatan kuliah umum, Dr Surya dan Mr Vandeeep antara lain memaparkan aplikasi untuk memeriksa plagiasi yang banyak digunakan terkadang hanya menemukan 20 persen indikasi plagiasi. Namun, dengan software tertentu yang akurasinya lebih tinggi, indikasi plagiasi bisa mencapai 40 persen.[ayi]

Baca juga: [Fakultas Ekonomi Universitas Malikussaleh Teken MoA dengan Wimmus](#)

Tanggal: 09 October 2019

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Kuliah Umum](#), [Kerja Sama](#), [International Conference](#), [Unimal Hebat](#),